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新密市召开
耐材行业座谈会

本报讯 9月 2日，新密市耐材行
业座谈会召开。新密市委副书记、市
长程洋出席会议。座谈会上，中国耐
火材料行业协会会长赵继增对新密市
的耐火材料行业给予充分的肯定，就
新密市耐火材料行业的进一步发展提
出了意见和建议。新密市耐火材料协
会和重点耐材企业负责人，从企业的
角度提出了企业发展中所遇到的困难
和问题。

程洋在总结发言中指出，耐火材
料产业是新密市最具特色、最有影响
力的传统支柱产业。各级各部门要发
扬“店小二”服务精神，为企业认真服
务，进行政策指导，加大支持力度，帮
助企业解决实际问题。优化营商环
境，加强诚信建设，帮助提升新密市耐
材行业的发展水平，助推新密市在郑
州国家中心城市建设、中原更加出彩
进程中作出更多贡献。
记者 薛璐 通讯员 马岗 马一鸣

助力乡村振兴
人大代表在行动

本报讯 9月 2日，新密市人大常
委会组织郑州市及新密市人大代表
150余人开展了“助力乡村振兴，人大
代表在行动”视察活动。新密市人大
常委会主任桑萌莉，副主任岳慧玲、
王彦国、卢长水，党组成员李霞参加视
察活动，市产业集聚区管委会主任
史启新及有关乡镇负责人陪同。

视察组先后察看了郑州瑞泰耐
火科技有限公司、白寨镇翟沟村、银
基冰雪主题城堡酒店、北京外国语大
学附属郑州（新密）外国语学校等 10
个项目现场，并听取了相关负责人的
情况汇报。

桑萌莉结合视察情况，就今后在
助力乡村振兴工作中如何发挥代表作
用提出，要在各自行业中找差距、补短
板，在脱贫攻坚中当先锋、做贡献，在
接待选民中听民意、解民忧，在精心组
织上看担当、见实效。她号召全市各
级人大代表切实发挥主体作用，增强
工作实效，真正成为乡村振兴的参与
者、实践者、监督者、推动者。

据了解，此次视察活动，是为了贯
彻落实省、郑州市人大常委会关于组
织各级人大代表开展“助力乡村振兴，
人大代表在行动”主题活动实施方案
的通知精神，充分宣传和展示新密市
各级人大代表在助力乡村振兴中的靓
丽风采。
记者 薛璐 通讯员 周吴广

本报讯 9月3日上午，新密市庆祝第
36个教师节暨表彰大会以视频会议方式
隆重举行，表彰奖励全市教育战线上涌现
出的先进集体和先进个人。郑州市人大
常委会副主任、新密市委书记蒿铁群，新
密市领导程洋、桑萌莉、王鲁明、刘广军、
史启新、张治怀、姚志刚、胡光程、马昕等
出席大会。

近年来，新密市坚持把教育事业放在
优先发展的突出位置，以办好人民满意的
教育为目标，强投入、铸支撑、重品质、拓
内涵、做实功、求实效，一批新校园、新校
舍相继建成投用，红色教育、校园足球、校
园艺术等竞相“绽放”，一批好老师、好校
长相继涌现，引进北外、郑州八中等优质
教育资源、先进办学理念和管理模式，为
新密市教育的发展注入了新鲜血液、新的
活力，整个教育事业呈现出持续向好、全

面提升的良好发展态势。
蒿铁群指出，教育是面向未来的事

业，对一个国家来讲，教育是民族振兴、社
会进步的重要基石，强国必先强教；对一个
地方来讲，教育是区域核心竞争力的坚实
支撑，抓发展必须抓教育；对人民群众来
讲，教育是关系孩子成长、家庭幸福的关键
所在，增进民生福祉必须大力发展教育。

蒿铁群要求，要着力夯实优质教育均
衡这个基础，不断优化教育发展布局，切
实维护教育公平，统筹推进各级各类教育
全面发展；要牢牢抓住立德树人这个根
本，强化思想教育，把为党育人的鲜明底
色擦得越来越亮；要注重全面培养，促进
学生德智体美劳全面发展，突出齐抓共
管，形成家庭学校社会紧密衔接的育人体
系；要建设筑牢教师队伍这个依靠，把提
升专业能力作为根本要求，把提高地位待

遇作为重要保障；要有效运用改革创新这
个法宝，发挥好教育评价的指挥棒作用；
要深化办学体制和教育管理改革；要全面
聚焦聚力，为教育事业发展创造良好环
境；要加强领导，营造浓厚氛围，让“党以
重教为先，政以兴教为本，民以助教为荣”
的思想深入人心。

蒿铁群强调，全市各级各部门要进一
步发扬务实进取精神，齐心协力抓教育、
强教育，以新学期为新起点，奋力书写全
市教育事业发展新篇章，为决胜全面建成
小康社会、更好建设现代化美丽新密作出
新的更大贡献。

市委副书记、市长程洋主持教师节庆
祝暨表彰大会。

市委常委、纪委书记、监察委员会主
任刘广军宣读表彰决定。
记者 薛璐 通讯员 书君 于进江

本报讯 9月 7日，新密市召开《新密
市国土空间总体规划（2020~2035）》初步
方案汇报会。郑州市人大常委会副主任、
新密市委书记蒿铁群，新密市领导程洋、
张宏杰、郑二卿、张志强、王英朝、孙新定
等出席会议。

汇报会上，规划编制责任单位上海
同济大学设计院相关专家，围绕完善市
域国土空间总体格局、提高土地资源使
用效率、完善高效综合交通体系、大力推
进全域生态文化旅游、中心城区空间规
划等方面内容进行讲解和分析，统筹谋
划 2020~2035未来 15年新密发展前景及

空间布局。
就进一步做细做好全市国土空间总

体规划，新密市委副书记、市长程洋要求，
规划编制单位要认真汲取其他有关城市
发展专业规划、统筹融合、多规合一的经
验；切实做好交通体系建设规划，尤其是
新密连接郑州的快线建设工作一定要全
面科学规划到位；要深入一线进行调研、
查勘，提高规划的实用性、可操作性，为编
制好全市国土空间总体规划夯实基础。

蒿铁群强调，全市各级各部门要进一
步加强前瞻性研究，在区域总体定位上要
精准、精细、长远，坚持高标准规划，增强

规划编制的科学性和前瞻性；要全面树立
集聚、集约、集群的发展战略，根据开发的
强度和集聚的程度进行总体规划的不断
深化、优化，科学合理地构建新型城镇化
建设体系；要进一步构建内通外畅的综合
交通体系，促进综合交通与国土空间的协
调发展；要加强协同，形成工作合力，对历
史负责、对未来负责；要牢固树立全市“一
盘棋”思想，坚持高标准严要求，精准把握
政策要求，研究搞清行业现状、发展前沿，
注重匹配衔接，高标准、高质量、高水平做
好新密市国土空间总体规划编制工作。
记者 薛璐 通讯员 书君

本报讯 9月3日，新密市召开安全生
产专项整治三年行动暨双重预防体系建
设推进会，主要任务是学习贯彻习近平
总书记关于安全生产重要指示批示精神，
安排部署全市安全生产双重预防体系建
设和专项整治三年行动第二阶段重点任
务，动员全市上下进一步统一思想、提高
政治站位，瞄准目标任务、奋力攻坚克难，
切实将各项工作抓紧抓细抓实，全面提升
治理能力和水平，确保全市安全生产形势
持续稳定向好。新密市领导程洋、卢长水、
李磊、齐智慧、张宏杰、郑二卿等出席
会议。

新密市委副书记、市长程洋指出，今
年以来，新密市安全生产总体形势不容乐
观，主要体现在安全发展理念树得不牢、
主体责任落实不到位、专项整治开展不彻
底、安全监管执法不严等方面。因此，全
市上下要以融合提升为重点，推动规上
企业双重预防体系真建真用；要以试点
示范为引领，稳步推进小微企业双重预
防体系建设扩面提质；要以落实责任为
保障，推动企业安全生产模式转变。

程洋表示，开展安全生产专项整治三
年行动，是党中央决定实施的一次重大部
署。按照上级统一部署，现已进入第二阶

段排查整治阶段，各单位各部门要全面组
织隐患排查整治，最大限度消灭事故隐
患；要围绕防范遏制各类事故，持续深化
重点行业领域整治；要找准行业安全痛
点，推进系统治理综合治理，坚决防范遏
制各类事故发生，为扎实做好“六稳”“六
保”，助推郑州建设国家中心城市、形成更
高水平的高质量发展区域增长极做出新
的更大贡献。

会上，副市长李磊通报了近期新密市
安全生产工作情况；刘寨镇、平陌镇、城管
局、住建局等4家单位分别做了交流发言。
记者 薛璐

新密市召开2020年教师节庆祝暨表彰大会

奋力书写新密教育事业发展新篇章

新密市召开国土空间总体规划（2020~2035）初步方案汇报

以高水平规划引领推动高质量发展

新密市召开安全生产专项整治三年行动等工作推进会

确保全市安全生产形势稳定向好


